



Francisco Labastida denuncia sospechas sobre Rocha Moya



1.- Votos. **LABASTIDA APLASTA A ROCHA MOYA.**

Francisco Labastida Ochoa, exgobernador de Sinaloa y excandidato presidencial por el PRI, aseguró que **la actual ola de violencia en el estado**, no se resolverá de manera inmediata y podría extenderse por varios años. Según el portal *López Dóriga*, el exmandatario señaló al gobernador Rubén Rocha Moya, acusándolo de haber llegado al poder con **el apoyo del narcotráfico**. El político sinaloense acaba de publicar su autobiografía *La Duda Sistemática*. Una señal de la salida de Rocha Moya puede ser inminente, es que en la carta que promovió la líder de Morena, Luisa María Alcalde, en apoyo a la presidenta Claudia Sheinbaum, firmada por los gobernadores de la 4T, no apareció el nombre del mandatario señalado como *narco* facilitador.

2.- Billetes. **MILLONARIOS MEXICANOS SE MUDAN DEL PAÍS ANTE INCERTIDUMBRE JUDICIAL.**

Los millonarios de México están cambiando sus lugares de residencia hacia terrenos más fértiles para la seguridad de sus fortunas, inversiones y la de sus familias. Los conflictos políticos como la violencia que invade prácticamente todo el territorio nacional, o la incertidumbre que ha generado el gran rechazo a las reformas al Poder Judicial instrumentadas por AMLO, han provocado un éxodo muy importante de millonarios, que buscan proteger sus activos e intereses ante ese panorama lleno de

incertidumbre. Por razones de protección a datos personales nos reservamos la lista de los millonarios mexicanos que han emigrado a otros países que nos adelantó nuestra fuente, que es altamente confiable. Pero hay dueños de importantes cadenas comerciales y de servicios.

3.- Votos. **ESTEBAN MOCTEZUMA PODRÍA REGRESAR A MÉXICO Y FORMAR UN NUEVO PARTIDO.**

El hasta ahora embajador de México en Estados Unidos, Esteban Moctezuma Barragán, ha comentado con varios de sus importantes amigos del medio político que, en caso de tener que regresar a nuestro país una vez terminado su encargo en EU, podría pasar de tener una asociación política, como la que tenía su entrañable amigo y operador Luis Maldonado, que fue el constructor de imagen de varios personajes como Rafael Moreno Valle, a constituir un partido político. Los enterados aseguran que uno de los apoyos que estaría buscando Esteban Moctezuma sería el del senador sonorense Manlio Fabio Beltrones. Sin embargo, la gran relación que une a Esteban con el canciller Juan Ramón de la Fuente tiene esta información en tesitura de posibilidad.

4.- Billetes taurinos.

La AC Amigos del Arte Taurino, que encabeza Carlos Manuel Velasco Ruelas, quien es una auténtica enciclopedia de la historia del arte de cúchares, celebrará hoy una misa en la Basílica de Guadalupe para agradecer la lenta pero firme recuperación que está teniendo la fiesta brava en México. Asistirán Peñas Taurinas, matadores, ganaderos y trabajadores de los diversos ámbitos de la fiesta durante la pandemia.